

# FPII

## Pastikan Pilkada Berjalan Lancar, Satgas Preventif Polres Ciamis Datangi TPS di Kabupaten Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.FPII.OR.ID](http://CIAMIS.FPII.OR.ID)

Nov 27, 2024 - 18:18



CIAMIS ~ Satuan Tugas (Satgas) Preventif Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengecekan ke setiap TPS di wilayah Kabupaten Ciamis. Pengecekan ini bertujuan untuk memastikan semua siap melaksanakan tahapan Pilkada Serentak 2024 yakni pemungutan dan perhitungan suara di setiap TPS.

Kegiatan ini dipimpin oleh AKP Cecep Edi Sulaeman selaku Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar dalam pelaksanaan pengamanan Pilkada Serentak 2024. Sementara personel yang terlibat tidak hanya Polres Ciamis saja, tetapi juga terdapat personel BKO Brimob Yon D Polda Jabar.

Pengecekan malam tadi salah satunya dilaksanakan ke TPS 022 Jl. Hos Cokro Aminoto Kelurahan Ciamis Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Rabu (27/11/2024). Pihaknya turut berkoordinasi dan memastikan kesiapan para petugas KPPS serta keamanan di setiap TPS.

"Hari ini personel Polres Ciamis baik Satgas maupun BKO Polres Ciamis mengecek ke setiap TPS. Mereka hadir untuk memastikan keamanan setiap TPS. Ini dilakukan untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat dalam menyuarkan Hak Pilihnya di TPS," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kasatgas Preventif Polres Ciamis AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., dalam keterangan resminya.

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, patroli mobile ke setiap TPS tidak hanya dilaksanakan saat proses pemungutan dan perhitungan suara bahkan sampai penetapan pemenang Pilkada Serentak 2024 oleh KPU.

"Ini kami lakukan sebagai bentuk komitmen Polri menjaga kondusifitas selama proses Pilkada Serentak 2024. Dimana Polri juga berkomitmen menyukseskan Pilkada Serentak 2024 agar berjalan lancar, aman, tertib, damai dan harmonis," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar berharap peran serta semua pihak tidak hanya Kepolisian, TNI dan Pemerintah. Tetapi juga dukungan elemen masyarakat dan seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis agar pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 berjalan aman dan nyaman.

"Mari kita sama sama mengawal dan menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis agar berjalan lancar, damai dan harmonis," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.